



ABIRA CHANNEL

安平町で活躍する人を取材する

あびらでつながり隊！

～人から人へつなげるバトン～

レポーター：山田由美子
撮 影：小林 誠

問合せ 総務課情報グループ ☎ 2511

第4話では、追分豊栄の「こころ自然農園」で養鶏や畑を営む反町さんにご協力をいただきました。

撮影を通して反町さんの農園作りにおける思い、鶏そして環境に優しい農業の取り組みにより精進していく様子を知ることができました。

11月1日から放送する第5話は、初のオフアームの。第3話に登場いただいた高林さんから連絡をいただき再度農園を訪問。山田レポーターに届いたオフアームは果たして。

ドキドキの初オフアーム

カボチャは、収穫直後よりも少し時間を置いた方が美味しくなると教えてもらい、「食べ頃を迎えたら食べてみたいです！」とアピールしていました。そのことを覚えていて



初のオフアームは料理作り！

くれた高林さんが「カボチャを使って料理しない？」とオフアームをくれたのです！

畑の恵みてクッキング

料理は、優一さんとはなく奥さんの清美さんと挑戦。相談して作ろうと決めたのは、ダッチオーブンを使った、カボチャの丸ごと料理。使ったカボチャは、ほくほくとした食感が特徴の「くりごろう」という品種。



カボチャ料理に悪戦苦闘…

カボチャに切れ目を入れ、種を取り出し準備OK。カボチャが丸ごと入るイメージのオリーブの蓋が閉まらない。

というわけで、カボチャが入るくらい削ることに。このくらいなら入るだろうと欲張り過ぎました。(笑)

カボチャ料理の他には、清

美さんが簡単茹で野菜のサラダを作ってくれました！彩りも良く、簡単で美味しい！詳細は、あびらチャンネルで！



料理完成！はたしてお味は？

撮影を終えて！

今回は初のオフアームを受けての撮影となりました。映像を通し、農家さんが苦労して生み出した安平町の農作物の素晴らしさが、少しでも伝われば嬉しいです。

そして、この様に生産者の顔が分かる食材で料理が作れるのは、とても贅沢なこと。貴重な体験をありがとうございました。

あびらでつながり隊！

第5話

放送予定

11月1日(火)～30日(木)

YouTubeで動画配信中！

「あびらでつながり隊！」はもちろん、町内のできごとやPR動画などをYouTubeでご覧いただくことができます。

<視聴方法>

YouTubeの検索タブに「安平町」と入力し検索するか、右のQRコードを読み込んでいただくことができます。



受信対策工事受付中

町では、遠浅・追分市街地にお住まいの方で、あびらチャンネルが視聴できないという方を対象に「エリア放送受信対策工事」を行っています。

工事の申請方法などについては、総務課情報グループまで問合せください。

※安平・早来地区での配信に向け工事を進めていますので、今しばらくお待ちください。